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Публичные слушания по вопросу предостав-
лении разрешения на отклонение от предель-
ных параметров разрешенного строитель-
ства, реконструкции объектов капитального 
строительства по адресу: Санкт-Петербург, 
ул.Варшавская, д.3, лит.А, кадастровый номер 
земельного участка – 78:14:0007541:43, запра-
шиваемые предельные параметры разрешен-
ного строительства, реконструкции объектов 
капитального строительства:

- высота объекта «Служебно-эксплуатацион-
ное здание в г.Санкт-Петербург» - 50 м.

- минимальный отступ здания «Многоуров-
невый паркинг в г.Санкт-Петербург» от границ 
земельного участка – 2,0 метра.

(информация о проекте, подлежащем рассмо-
трению на публичных слушаниях)

Сводное заключение  по  заявлению о пре-
доставлении разрешения на отклонение от 
предельных параметров разрешенного строи-
тельства объектов капитального строительства, 
материалы архитектурно-градостроительного 
облика,  технический отчет по инженерно-гео-
логическим изысканиям

(перечень информационных материалов 
к проекту, подлежащему рассмотрению на 
публичных слушаниях)

проводятся с 07.09.2018 по 03.10.2018

Проект, подлежащий рассмотрению на 
публичных слушаниях, и информационные 
материалы к нему будут размещены с 14.09.2018 
на официальном сайте в сети «Интернет» по 
следующему адресу: gov.spb.ru / раздел Власть / 
Администрации районов /Московский район / 
Публичные слушания 

Порядок проведения публичных слуша-
ний: в соответствии со ст.7 закона № 400-61                    
от 20.07.2006.

Экспозиция проекта проходит в здании КДЦ 
«Московский» по адресу: Московский пр., 

д.152 с 14.09.2018 по 23.09.2018. Посещение экс-
позиции возможно с понедельника по воскресе-
нье с 11.00 до 19.30.

Консультации по экспозиции проекта прово-
дятся по предварительной записи  20.09.2018 
с 10.00 до 13.00. День недели: четверг.

Собрание участников публичных слуша-
ний проходит в здании КДЦ «Московский» по 
адресу: Московский пр., д.152, 2-й этаж, Малый 
зал, 24.09.2018, в 18.00

Предложения и замечания, касающиеся про-
екта, можно подавать:

-в устной и письменной форме в ходе про-
ведения собрания участников публичных слу-
шаний;

-в письменной форме в адрес организа-
тора публичных слушаний с 07.09.2018 по 
24.09.2018 в будние дни с 09.00 часов до 
13.00 и с 14.00 до 17.00 в здании Администра-
ции Московского района Санкт-Петербурга 
по адресу: Московский пр., д.129, 3-й этаж, 
каб.305 и 309, по адресу электронной почты: 
goltsov@tumos. gov.spb.ru, maksimovdn@ tumos. 
gov.spb.ru.

-посредством записи в книге (журнале) учета 
посетителей экспозиции проекта, подлежащего 
рассмотрению на публичных слушаниях.

Участники публичных слушаний представ-
ляют сведения о себе (фамилию, имя, отчество 
(при наличии), дату рождения, адрес места 
жительства (регистрации) - для физических 
лиц; наименование, основной государственный 
регистрационный номер, место нахождения 
и адрес - для юридических лиц) с приложением 
документов, подтверждающих такие сведения; 
документы, подтверждающие полномочия пред-
ставителя; документы, устанавливающие или 
удостоверяющие права участников публичных 
слушаний на земельные участки, объекты капи-
тального строительства, помещения, являющи-
еся частью указанных объектов капитального 
строительства.

Контактные телефоны: 576-88-81, 576-88-80.

ОпОвещение О начале публичных слушаний

Максим Еланский / в 2019 
году власти ленобласти 
намерены начать взимать 
штрафные сборы с круп-
ногабаритного транспорта 
с перегрузом и пополнять 
ими региональный Дорож-
ный фонд.

Власти Ленинградской обла-
сти в 2019 году планируют 
ввести автоматизированный 
весогабаритный контроль на 
региональных дорогах. Уста-
новить специа лизированные 
системы контроля требует 
новый федеральный закон, 
предполагающий ужесточе-
ние борьбы с перегрузами. 
В настоящее время выбороч-
ная проверка грузовиков на 
вес осуществляется силами 
ГИБДД, но она малоэффек-
тивна, так как значительная 
часть нарушителей объезжает 
контрольные пункты.
По словам главы Комитета 
по дорожному хозяйству 
ленобласти Юрия Запалат-
ского, на региональных трас-
сах планируется установить 
до 40 систем весогабаритного 
контроля. Определять вес они 
будут автоматически у всех 
автомобилей, проезжающих 
по определенному отрезку 
трассы. Одновременно 
система будет определять 

номер автомобиля – и нару-
шителю правил перевозки 
грузов очень быстро «приле-
тит» штраф.
«Стоимость одного комплекса 
составит порядка 80–120 млн 
рублей. На установку  всех 
комплексов может потре-
боваться до 1 млрд рублей. 
Конечно, это очень затратно. 
Поэтому сейчас прорабаты-
ваем вопрос о реализации 
данного проекта в формате 
ГЧП или контракта жизнен-
ного цикла с партнерами. 
В зависимости от того, какую 
форму изберем, будут зави-
сеть затраты на проект», – 
отмечает Юрий Запалатский.
По подсчетам экспертов, 
добавил глава комитета, 
штрафные сборы с перегрузов 
могут принести в самой бли-
жайшей перспективе допол-
нительный доход в бюджет 
Дорожного фонда региона до 
750 млн рублей. В настоящее 
время – это приблизительно 
десятая часть текущего еже-
годного бюджета Ленобласти, 
выделяемого на строитель-
ство и ремонт дорог.
Стоит отметить, что весной 
этого года Комитет по дорож-
ному хозяйству Ленобласти 
обратился в Росавтодор 
и в Министерство транспорта 
РФ с предложением ввести 

на региональных дорогах 
транспортный сбор за про-
езд со всех большегрузов, 
аналогичный системе «Пла-
тон». В качестве пилотной 
площадки была предло-
жена региональная трасса 
Ленобласти, проходящая 
между границ Финляндии 
и Эстонии. Многие «чужие» 
огромные фуры используют 
ее как транзитную и быстро 
разрушают асфальт.
Как рассказал директор ГКу 
«ленавтодор» Денис седов, 
пока это предложение от 
Ленобласти в федеральных 
ведомствах продолжает рас-
сматриваться. «Никакого 
решения не принято, но 
отказа мы тоже не полу-
чали. Если не дадут ввести 
региональный «Платон», то 
сделаем ставку именно на 
весогабаритный контроль, 
который будем активно рас-
ширять», – отметил он.
Денис Седов сообщил, что 
в первую очередь новые 
системы автоматизиро-
ванного весогабаритного 
контроля планируется устано-
вить на выезде из карьеров 
Выборгского района Ленобла-
сти. С них ежесуточно выез-
жают десятки перегруженных 
машин, уследить за которыми 
сложно.

Отремонтировать дороги 
помогут перегрузы

кстати

Градостроительный совет при Правительстве Ленинградской области одобрил проект 
строи тельства дублера Дороги жизни во Всеволожском районе региона, с рядом замеча-
ний и предложений. Предполагается, что новая скоростная дорога протяженностью 21 км 
пройдет в обход поселка Романовка. Проект дороги является одним из этапов решения ком-
плексной задачи по формированию единой транспортной системы Петербурга и Ленобла-
сти. В рамках первого этапа предполагается строительство участка автодороги протяженно-
стью 2 км, с устройством развязки южнее усадьбы Приютино, в районе пересечения Дороги 
жизни с магистральным газопроводом. Предполагается, что финансирование проектных работ 
и само строительство будут проведены с привлечением внебюджетных средств.

Действующий контроль  
за перегрузами силами ГИБДД 

считается малоэффективным

Реклама
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– Николай Леонидович, в прошлом 
году в Петербурге стартовал проект 
«Формирование комфортной город-
ской среды». Расскажите подробнее 
о проводимой в рамках этого проекта 
работе.

– По итогам прошедшего года, проект 
продемонстрировал свою эффективность 
и высокую заинтересованность граждан 
как по всей России в целом, так и в Петер-
бурге. Все плановые показатели в нашем 
городе в 2017 году выполнены полно-
стью – были обустроены 561 внутрик-
вартальная территория и 18 территорий 
общественных пространств, построено 
и введено в эксплуатацию 39 км велодоро-
жек, проведены иные мероприятия.

Одним из объектов, введенных уже 
в этом году, стал Муринский парк. В парке 
обустроены видовые площадки, прогу-
лочные дорожки и два игровых детских 
городка. Площадки приспособлены для 
детей-инвалидов. Рядом с главным входом 
оборудована площадка для слабовидящих 
посетителей. Отдельно от зоны тихого 
отдыха построена лыжероллерная трасса 
длиной около 4 км.

По итогам конкурса по отбору лучших 
практик в сфере благоустройства, что был 
проведен Минстроем России в начале 
2018 года, 7 объектов от Петербурга вклю-
чены в федеральный реестр лучших прак-
тик. Это, в частности, территория острова 
Новая Голландия, внутриквартальная тер-
ритория жилого комплекса «Смольный 
Парк», квартал, ограниченный Кузнецов-
ской, Кубинской, Благодатной улицами 
и Новоизмайловским проспектом, детская 
площадка в Павловске у Купального пруда 
и другие объекты в различных номи-
нациях.

Кроме того, Минстроем России 
в 2017 году с целью тиражирования 
положительного опыта в регионах Рос-
сии сформирован Каталог лучших прак-
тик по созданию (развитию) городской 
среды. В указанный каталог уже включено 
17 объектов от Петербурга, такие как: 
Удельный парк, специализированная зона 
для маломобильных групп населения на 
Ласковом пляже, мост с выходом на Кре-
стовский остров в створе Яхтенной улицы 
и другие реализованные в городе проекты. 

Среди значимых планируемых объек-
тов – продолжение строительства новых 
велосипедных маршрутов и строительство 
двух новых парков – экопарка на пере-
сечении Камышовой и Яхтенной улиц 
и парка на Софийской улице во Фрунзен-
ском районе.

Так, в новом парке Приморского рай-
она предусмотрено поэтапное выпол-
нение работ, и в 2018-2019 году будут 
проведены работы по первому этапу на 
площади 37,6 га. Проектом создания парка 
в Приморском районе предусмотрено 
функциональное зонирование террито-
рии с устройством парковой, лесопарко-
вой зоны и зоны сохранения естествен-
ного ландшафта. Озелененная территория 
парка в Приморском районе составит 90% 
от общей площади. Лесопарковая зона 
в северо-западной и центральной части 
предполагает максимальное сохранение 
природного ландшафта. Для реализации 
этой цели планируется устройство смо-
тровых площадок, пирсов, деревянных 
настилов. В парке выделяется зона сохра-

нения естественного ландшафта терри-
тории с организацией прогулочной зоны 
и «экотроп». В границах зоны будут орга-
низованы  площадки для наблюдения за 
птицами. 

В парке Фрунзенского района предус-
мотрено функциональное зонирование 
с устройством различных детских пло-
щадок, которые разделены по возраст-
ным категориям и интересам. Все детские 
площадки будут выполнены в покрытии 
«Мастерфайбр».

– Какая роль в этой работе отво-
дится возглавляемому Вами Город-
скому штабу по благоустройству? 
Как Вы оцениваете результаты его 
работы?

– В последние годы мы ушли от прак-
тики, когда по итогам объездов террито-
рий принимались протокольные решения 
и терялся контроль за их исполнением. 
Сейчас основной акцент сделан на еже-
дневные выездные проверки содержания 
городских территорий с последующим 
рассмотрением итогов проверок на коор-
динационных совещаниях в Комитете по 
благоустройству Петербурга, под контро-
лем председателя Комитета. Так, с начала 
весны было проведено 1263 выездные 
проверки, в ходе которых выявлено 
7643 адреса с нарушениями в содержа-
нии территорий районов. Устранение 
значительного количества выявленных 
недостатков осуществляется в двух-
трехдневный срок; замечания по наи-
более проблемным адресам устраняются 
в двух-трехнедельные сроки. В том числе 
очень напряженная работа ведется по лик-
видации несанкционированных свалок. 
С начала года в городе был убран несанк-
ционированный мусор по 187 адресам. 

– «Майский» указ, подписанный 
Президентом России Владимиром 
Путиным, поставил цель повысить 
к 2024 году индекс качества город-
ской среды на 30%, а также создать 
механизм прямого участия граждан 
в этом процессе. Петербург вошел в 
пятерку российских городов с наи-
более высоким качеством городской 
среды. Несмотря на этот достой-
ный результат, что из опыта других 
«членов пятерки» стоит перенять, на 

Ваш взгляд? Что из наработок других 
стран, по Вашим оценкам, применимо 
в Петербурге?

– Мы не первый год уже применяем 
механизмы прямого участия граждан 
в формировании комфортной город-
ской среды. Во всех муниципальных 
образованиях Петербурга созданы 
комиссии для рассмотрения и оценки 
предложений граждан. Информация 
о предстоящих и проведенных обсужде-
ниях размещается на официальных сайтах 
муниципалитетов. Работают электрон-
ная приемная губернатора, портал «Наш 
Санкт-Петербург», куда может обратиться 
любой гражданин со своими предложе-
ниями по благоустройству, и они обяза-
тельно будут учтены при формировании 
планов работ.

Что касается индекса качества город-
ской среды, то, по данным исследований 
КБ «Стрелка», в Петербурге он составляет 
181 балл (удовлетворительное состояние). 
С каждым годом планируется его посто-
янное увеличение, и более конкретные 
задачи перед Петербургом в этой части 
будут поставлены после утверждения 
соответствующего постановления Прави-
тельства РФ.

Учитывая уникальность Петербурга, 
исторический центр которого находится 
под охраной ЮНЕСКО, а также сложив-
шиеся традиции в области благоустрой-
ства, необходимо выбрать свой путь. 
Направление благоустройства Петербурга 
должно связывать как исторические тра-
диции, так и современные тенденции.

– Вы много внимания уделяете 
вопросам поддержания в долж-
ном состоянии фасадов домов 
в историческом центре Петербурга 
– вопросу, обретшему особую акту-
альность в рамках подготовки города 
к ЧМ-2018. Что было сделано в рам-
ках подготовки к мундиалю и какие 
задачи и планы в текущей повестке? 

– Если говорить о фасадах города, то 
в 2017 году организациями, осуществля-
ющими управление МКД в Петербурге, 
были выполнены работы по текущему 
ремонту фасадов более 5 тыс. МКД, в том 
числе в надлежащее техническое состоя-
ние были приведены фасады 143 МКД, 
расположенных на основных туристиче-
ских маршрутах. 

В 2018 году до Чемпионата отремонти-
ровали фасады более 2,7 тыс. МКД, 434 
из которых расположены на основных 
магистралях туристических маршрутов. 
Необходимо отметить, что эти работы 
продолжаются и сейчас; всего в текущем 
году планируется выполнить работы по 
6,5 тыс. фасадов МКД.

Одним из требований по подготовке 
города-организатора к проведению 
ЧМ-2018 в части охраны окружающей 
среды было обеспечение эксплуатации 
дорожной уборочной техники, работаю-
щей на компримированном природном 
газе. Такая работа была организована 
городом. Дорожными специализирован-
ными предприятиями и организациями до 
начала мундиаля было приобретено и вве-
дено в эксплуатацию 14 единиц специали-
зированной уборочной техники, работаю-
щей на газомоторном топливе. 

Эта задача решается в рамках Про-
граммы внедрения газомоторного топлива 
в автотранспортном комплексе Петер-
бурга, утвержденной соответствующим 
распоряжением городского правительства. 

В перспективе предусматривается 
более существенное увеличение коли-
чества таких экологически чистых убо-
рочных машин, однако возможность их 
использования ограничена существую-
щей инфраструктурой – введенными 
автоматическими газонаполнительными 
компрессорными станциями. Вопрос раз-
вития инфраструктуры, обеспечивающей 
работу газомоторной техники, активно 
прорабатывается Правительством Санкт-
Петербурга совместно с АО «Газпром» – 
и после его решения также начнется 
очередной этап перевода специализиро-
ванной дорожной техники на комприми-
рованный природный газ.

– При создании комфортной город-
ской среды очевидна необходимость 
учета климатических условий. Про-
блема образования наледи на крышах 
петербургских домов в зимний период 
относится к числу вызывающих наи-
большее беспокойство граждан. Какие 
меры предпринимаются городской 
администрацией для ее решения?

– Наледь на карнизных свесах скат-
ных крыш в основном образуется из-за 
нарушения температурно-влажностного 
режима чердаков. В Петербурге очистке 
от снега и наледи подлежат кровли более 
13 тыс. МКД, большая часть которых рас-
положена в центральной исторической 
части города

В результате нагрева кровельного 
покрытия и таяния снега формируется 
наледь, представляющая угрозу жизни 
и здоровью граждан.

Минимизировать появление снежно-
ледяных масс на кровлях МКД может тех-
нология, заключающаяся в нормализа-
ции температурно-влажностного режима 
чердачных помещений путем исключения 
источников теплопоступлений, по прин-
ципу «холодный чердак», препятствующая 

Николай Бондаренко: 
«Необходимо менять сознание 
управляющих в жилищной сфере»
Ольга Фельдман / Подписанный Президентом России Владимиром Путиным «майский» 
указ поставил цель – повышение к 2024 году индекса качества городской среды на 30%, 
а также создание механизма прямого участия граждан в этом процессе. Как планируется 
развивать городское ЖКХ в русле новых требований, «Строительному Еженедельнику» 
рассказал вице-губернатор Петербурга Николай Леонидович Бондаренко.

Мы ушли от практики, когда по итогам 
объездов территорий принимались 
протокольные решения
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таянию снега. Для нормализации темпе-
ратурно-влажностного режима чердачных 
помещений следует обеспечить требуемый 
воздухообмен, исключить возможность 
поступления тепла в чердачное помещение 
через перекрытие, входные двери на чер-
дак, поверхности участков вентиляцион-
ных каналов, расположенных в чердачных 
помещениях, выполнить теплоизоляцию 
трубопроводов систем теплоснабжения, 
проложенных на чердаке.

Мной поручено управляющим орга-
низациям, осуществляющим управление 
МКД в Петербурге, обеспечить выполне-
ние указанных мероприятий. В 2017 году 
работы были произведены в 837 домах. 
А в 2018 году управляющими организаци-
ями планируется проведение мероприятий 
по нормализации температурно-влаж-
ностного режима чердачных помещений 
порядка 2 тыс. МКД.

– Как реализуются программы капи-
тального ремонта?

– Начиная с 2014 года капитальный 
ремонт общего имущества осуществля-
ется  по соответствующей региональной 
программе, свободный доступ к кото-
рой открыт на сайте Жилищного коми-
тета. Мероприятия финансируются как 
из городского бюджета, так и обязатель-
ных взносов собственников на капремонт, 
собираемость которых в 2017 году немного 
превысила 93%, а в этом году мы плани-
руем достичь уровня 96%. 

Всего с 2014 по 2017 год отремонти-
ровано 6315 домов на сумму 32 млрд 
288,4 млн рублей, треть из которых посту-
пила от собственников и нанимателей 
жилых помещений. В 2018 году всего пла-
нируется отремонтировать 1711 домов на 
сумму 10,2 млрд рублей. К настоящему 
времени Фондом 1630 объектов уже завер-
шены, в том числе 1019 объектов – при-
няты в эксплуатацию. Общее выполнение 
краткосрочного плана в 2018 году – 75,9%.

Отдельно хотелось бы отметить, что мы 
впервые в России включили в капиталь-
ный ремонт такой вид работ, как устра-
нение аварийного состояния отдельных 
строительных конструкций многоквартир-
ных домов. Сегодня технологии позволяют 
вернуть дому необходимые для эксплуа-
тации технические характеристики без 
расселения жильцов, и мы активно с этим 
работаем. Начиная с 2014 года выполнены 
работы по 280 МКД, в 2018 году заплани-
рованы работы по 63 МКД. Мы могли бы 
делать и больше, но очень много времени 
уходит на переговоры с жителями. Очень 
сложно уговорить жителей переехать 
в маневренный фонд, поэтому зачастую 
подрядчик длительное время не может 
приступить к работе. 

– Не так давно Георгий Сергеевич 
Полтавченко внес на рассмотрение 
Законодательного собрания проект 
Закона «О Стратегии социально-эконо-
мического развития Санкт-Петербурга 
на период до 2035 года», в которой 
энергоэффективность в строительстве 
и реконструкции отмечена как один из 
необходимых факторов развития. Если 
говорить о курируемой Вами отрасли – 
какие энергосберегающие технологии 
уже нашли широкое применение? 

– В Петербурге в прошлом году 
в 49 МКД были установлены системы 
автоматизированного регулирования 
теплопотребления. Целью подобных 
решений является снижение расходов 
жителей на отопление, особенно в период 
резких перепадов температуры (в част-
ности, оттепелей), и для их реализации 
необходимо решение общего собрания 
собственников многоквартирного дома. 
Для оценки эффективности Жилищ-
ный комитет с декабря 2017 года по май 
2018 года проводил мониторинг потребле-
ния тепловой энергии в 47 многоквартир-
ных домах, который продемонстрировал 
снижение потребления тепла в 42 домах. 

Средняя экономия на 1 многоквартирный 
дом составила 270 932 рубля, на квартиру 
площадью 70 кв. м – 524 рубля.

Модернизировать тепловой пункт 
можно не только в рамках программы 
капитального ремонта. ТСЖ, ЖКС, управ-
ляющие компании имеют право самостоя-
тельно приобретать системы погодного 
регулирования. Средний срок их оку-
паемости составляет полтора-два ото-
пительных сезона. К тому же существует 
механизм энергосервисных контрактов, 
и в этом случае организация-поставщик 
осуществляет монтаж и обслуживание 
системы за свой счет, получая возмещение 
затрат из части экономии в период дей-
ствия контракта. Срок такого контракта 
обычно составляет пять лет.

– Вы относитесь к руководителям, 
которые свой путь в возглавляемой 
отрасли начали много лет назад и 
прошли множество ступеней. Если сей-
час ретроспективно оценить развитие 
петербургского ЖКХ за эти годы – как 
Вы его оцениваете?

– Во-первых, появились граждан-
ско-правовые отношения, которые кар-
динально изменили условия работы 
жилищно-эксплуатационных организаций. 
Если раньше за содержание жилого фонда 
отвечала жилищно-эксплуатационная 
организация, то сейчас ответственность 
несет собственник жилого или нежилого 
помещения или арендатор. 

Во-вторых, сейчас в ЖКХ активно при-
меняются новые технологии. Несмотря на 
то, что жилые дома – это объекты, кото-
рые служат человеку много лет, техниче-
ское оснащение внутри должно меняться. 
Например, сейчас используются новые 
материалы для замены устаревших инже-
нерных систем, внедряется техника для 
контроля за потреблением энергетических 
ресурсов и с целью последующей эконо-
мии, и т. д. 

Еще один ключевой этап – это лицен-
зирование управляющих компаний. Вы 
знаете, что сегодня, чтобы осуществлять 
управление многоквартирными домами, 
организации обязаны пройти процедуру 
лицензирования – можно назвать это 
дополнительной государственной провер-

кой компаний, которые собираются управ-
лять жилым фондом. 

Еще одно из важнейшее изменение – 
введение института Фонда капитального 
ремонта. С его помощью только за послед-
ние четыре года в 6315 домах произведено 
9,2 тыс. видов работ.

Очень важное событие для петербург-
ского ЖКХ – это возобновление работы 
Учебного комбината. Мы понимаем, что 
специалисты жилищной сферы во многих 
вопросах отстают от современных требо-
ваний. Поэтому сегодня мы приступили 
к тотальному переобучению персонала. 
С 2016 года в Учебном комбинате Жилищ-
ного комитета прошли обучение более 
4,6 тыс. человек. К примеру, результат 
переобучения бухгалтеров – это снижение 
кредиторской задолженности, впервые 
за много лет. И так должно быть во всех 
направлениях нашей работы. 

Я глубоко убежден, что работа жилищ-
ных организаций должна меняться, нужно 
соответствовать тем трендам, которые 
диктует современный мир. На мой взгляд, 
работа жилищной организации прежде 
всего должна быть экономически обо-
снованной. Сегодня руководителю жил-
комсервиса мало разбираться только 
в техническом обслуживании, важно 
также решать финансово-экономические 
задачи. Необходимо поменять сознание 
управляю щего в жилищной сфере, чем 
мы и занимаемся в Жилищном коми-
тете, регулярно получая информацию от 
всех руководителей управляющих ком-
паний по всем направлениям их работы. 
К сожалению, со многими нам пришлось 
расстаться, но есть много специалистов, 
которые хотят работать эффективно 
и показывают хорошие результаты. Поэ-
тому мы на верном пути.

Появились гражданско-правовые отношения, 
кардинально изменившие условия работы 
жилищно-эксплуатационных организаций

Открытие липовой аллеи в Полюстровском парке

Николай Бондаренко проверяет выполнение капитального ремонта фасадов в центральной части города

Совещание по вопросу кредиторской задолженности управляющих 
организаций
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